
L’inventeur du test PCR avait bien dit que celui-ci ne permet
pas de savoir si vous êtes malade

[Source : Fils de Pangolin (odysee.com) via Le test PCR ne permet pas de
savoir si vous êtes malade (odysee.com)]

Voici l’événement Corporate Greed & Aids qui a eu lieu le 12 Juillet 1997 à
Santa Monica, CA animé par Esai Morales. Les participants présents sont entre
autres, Kary Mullis, Gagnant Prix Nobel et inventeur du test PCR, et d’autres
conférenciers Sean Current, Paul Philpott, & Christine Maggiore.

Dans cette vidéo, une question est posée à Kary Mullis sur l’utilisation
inappropriée du test PCR :

« Le {PCR} se distingue de cela. C’est un procédé qui est utilisé pour
faire beaucoup de choses à partir de quelque chose. Ça ne dit pas si vous
êtes malades. Ça ne dit pas que la chose que vous avez contractée va
réellement vous nuire… »

Source en anglais ➡️ https://youtu.be/Ljxah4NrYKU

Traduction : Alexandra Lépée

Transcription partielle

Si vous reuploadez cette vidéo sur votre chaine ou ailleurs, merci de mettre
un lien vers cette vidéo, c’est toujours appréciable �

#FilsDePangolin

Le test PCR a été inventé dans les années 80 par un biochimiste américain du
nom de Kary Mullis, ce qui lui a valu le prix Nobel de chimie dix ans plus
tard.

Comment un test mis au point il y a près de 40 ans peut-il donc être utilisé
pour diagnostiquer ce que l’on nous présente comme une toute nouvelle
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maladie, découverte l’année dernière par le monde entier ?

D’après ce que je comprends, c’est impossible, mais je ne suis ni médecin ni
scientifique, et je ne suis certainement pas un expert ou un biochimiste
comme Kary Mullis. Il y a eu beaucoup de faux positifs lors des tests de
dépistage du coronavirus. On pense que beaucoup de ces faux positifs sont
déclenchés par des cellules virales mortes.

Nous avons vu des cas de chèvres et de fruits testés positifs… ce qui soulève
bien plus de questions que cela n’apporte de réponses…

Une femme a même été blessée par un test après qu’un prélèvement nasal ait
perforé la paroi de son cerveau, provoquant une fuite de liquide cérébral par
le nez.

Tout cela à cause d’un virus dont le taux de survie est de plus de 99 % pour
la plupart des personnes qui l’attrapent.

Pourquoi est-il si important de comprendre ce test ? Parce que c’est le
catalyseur de la campagne de peur qui est menée par les médias corrompus et
qui est ensuite utilisé par le gouvernement comme justification pour imposer
des restrictions sur nos vies.

Dans cette vidéo, je vais vous montrer plusieurs clips de médecins, en plus
de ceux de l’inventeur du test PCR lui-même. Et je suis assez confiant que
d’ici la fin de ce programme, vous arriverez à la même conclusion que moi, à
savoir que l’on nous ment.

Commençons par Kary Mullis, l’inventeur du test PCR
[NdNM : l’inventeur du test évoquait ici plus particulièrement le virus HIV]
:

« Je ne pense pas que vous puissiez détourner l’usage du test PCR en
fait… Non, ce sont plutôt les résultats, l’interprétation qu’on en fait.
Vous comprenez, s’ils peuvent trouver ce virus en vous — et avec le test
PCR, si vous le faites bien, vous pouvez trouver presque n’importe quoi
chez n’importe qui, ça vous amène à croire en cette vision bouddhiste
selon laquelle tout se trouve à l’intérieur de tout ce qui existe, n’est-
ce pas ? Je veux dire, si vous pouvez amplifier une seule molécule
jusqu’à obtenir quelque chose de vraiment mesurable — ce que le test PCR
peut faire — alors il n’y a que très peu de molécules que vous n’ayez pas
au moins en un exemplaire dans votre corps.

On pourrait donc considérer ça comme un usage détourné… le fait de
prétendre que c’est significatif…

Le véritable problème, c’est qu’on n’a pas besoin de faire le test de
dépistage du HIV. On n’a pas besoin de faire le test pour les 10 000
autres rétrovirus qui ne sont pas nommés, et également présents chez le



sujet.
Vous voyez, quelqu’un qui a le HIV va avoir en général presque tout ce
qu’on peut dépister, parce que le HIV est un virus assez rare. Sur
250-300 millions de personnes en Amérique, nous ne sommes qu’un million à
avoir ce virus. Il faut donc soit que votre mère l’ait attrapé et vous le
transmette, soit que vous soyez vraiment très « concentré » sur les
personnes qui l’ont attrapé — et seulement sur elles — et vous aurez
alors de bonnes chances de l’attraper. C’est difficile de l’avoir, mais
si vous l’avez, il y a de fortes chances que vous en ayez aussi beaucoup
d’autres… parce que vous avez été sur le « marché ». Donc, faire un test
pour le HIV et affirmer qu’il a une valeur particulière, c’est ça le vrai
problème je pense, et non pas que le PCR a été mal utilisé. »


